
Programan para el 18 de marzo su primera expresión pública

by editor - Jueves, febrero 21, 2013

<http://mln.org.mx/2013/02/21/programan-para-el-18-de-marzo-su-primera-expresion-publica/>



Ángeles Cruz Martínez. La Jornada 17-II-2013. Convocados con la finalidad de emprender el rescate de la nación, organizaciones civiles, sindicales, académicos, intelectuales y artistas se reunieron ayer para delinear un plan de acción que el próximo 18 de marzo tenga su primera manifestación pública en defensa de la soberanía nacional y en contra del neoliberalismo.

La idea es construir un espacio para enfrentar el pacto de los neoliberales (Pacto por México), suscrito por el presidente Enrique Peña Nieto y los tres grandes partidos, el cual, en los hechos, es un pacto sin los mexicanos, advirtieron durante la reunión efectuada ayer en las instalaciones de la Universidad Obrera de México.

Marcos Tello Chávez, participante de la Proclama por el Rescate de la Nación, emitida en marzo de 2012,

comentó que desde entonces ha habido una serie de reuniones para ir dando forma a lo que podría ser el pacto ciudadano de los pueblos.

Entre los convocantes al encuentro de ayer están organismos de derechos humanos como la Red Todos los Derechos para Todos, el Centro Francisco de Vitoria y Servicios y Asesoría para la Paz (Serapaz). En el foro de ayer estuvieron representantes del Sindicato Mexicano de Electricistas (SME); la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE); el Movimiento de Liberación Nacional, y organizaciones de apoyo a migrantes.

Además, en los trabajos desarrollados en el último año han estado también intelectuales como Pablo González Casanova y el obispo Raúl Vera, quien envió su propuesta por escrito a la reunión de este sábado Hacia un pacto por el rescate de la nación y la unidad contra el neoliberalismo.

Ahí, el sacerdote Alejandro Solalinde se pronunció por la transformación del sistema político nacional. Si el gobierno fuera inteligente dejaría de combatir la lucha social y en lugar de eso aprovecharía la experiencia y conocimiento de los activistas y agrupaciones para construir un país mejor.

Lamentó que en lugar de ello las autoridades, el capital financiero e incluso una buena parte de la jerarquía católica ven a los activistas como un enemigo y por eso la represión.

En repetidas ocasiones, elogió el trabajo de las organizaciones civiles, de académicos, intelectuales y artistas que con lo que tienen luchan contra la injusticia y la desigualdad. Jesús les echaría porras, aseguró.

Ahí mismo Armando Rendón, investigador de la UAM, advirtió que ya no se puede creer en los partidos de izquierda, por lo que una nueva estrategia debe provenir de la sociedad. Aunque, dijo, habrá que prepararse para una lucha larga y reconocer que se inicia a partir de una situación adversa. En la economía porque el país ha sido entregado a las multinacionales y, por otra parte, están los poderes que dominan al Estado.

Antes, Gilberto López y Rivas había hecho una larga disertación sobre la situación política y social del país. Señaló que a causa de la corrupción ya existe un narcoestado. Y así es, señaló Rendón, “está penetrado en sus estructuras”. Luego llamó la atención sobre la necesidad de recomponer el movimiento social en sus diferentes expresiones. Por ejemplo, las agrupaciones sindicales que nada pusieron hacer para detener la reforma laboral y los jóvenes aglutinados en el Movimiento #YoSoy132, que prácticamente se disipó. Puede resucitar pero hoy está declinando.

Por la tarde, los participantes en el encuentro se dividieron en mesas de trabajo, donde abordaron los temas de organización, estrategia y programa de lo que será un pacto alternativo construido desde la sociedad.